
Ata da 571ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
 Gestão 2015/2018 2 

Data: 20/02/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: E-mail convidando para o 22º Congresso Brasileiro Multidisciplinar em 6 
Diabetes que ocorrerá de 27 a 30 de julho de 2017, em São Paulo/SP (solicitando ainda, apoio institucional); 2e-7 
mail convidando para o XXV Congresso Brasileiro de Psiquiatria a realizar-se em São Paulo/SP, de 25 a 28 de 8 
outubro de 2017 (solicitando também, apoio institucional); e-mail do Presidente da DR Videira, Dr. Carlos 9 
Waltrick, solicitando cancelamento das publicações em jornal e rádio do Momento SIMESC. 10 
2.2. Correspondências expedidas: Ofício 017/2017 – solicitando a relação nominal dos médicos que compõem o 11 
corpo clínico do Hospital Nossa Senhora dos Navegantes; ofício 015/2017 - para o Conselho Estadual de Saúde 12 
informando que o SIMESC ocupará a vaga de suplente, na pessoa do seu Presidente. 13 
2.3. Encaminhamentos: Dr. Cesar providenciará a divulgação dos eventos e entrará em contato com a DR Videira 14 
para tratar do Momento SIMESC. 15 
3. Informes:  16 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Zulma informa que foi criado o grupo de WhatsApp SAMU-SIMESC, 17 
administrado pelo Dr. Person (Diretor de Previdência). Estamos mantendo contato com os Secretários Regionais 18 
SIMESC para indicação de colegas médicos pertencentes ao SAMU que queiram representar os colegas da sua 19 
Regional nas questões de trabalho, junto ao SIMESC. Já temos dois nomes para o “SAMU-Sul (indicados pelo 20 
colega Alexandre Godoi, da DR Araranguá). Dr. Rodrigo Leal informa que a Dra. Vanessa Lisboa apresentou o 21 
SIMESC aos residentes da UNIVILLE, em Joinville, em conjunto com a Dra. Tanise Damas, presidente daquela 22 
regional. Foi solicitado ao DIEESE análise técnica sobre os contratos de gestão entre SPDM e Estado de SC. Foi 23 
protocolado, dia 17/02/17, na Secretaria de Estado da Fazenda/SC, petição de habilitação para receber a 24 
Contribuição Sindical dos médicos servidores do Estado. Dr. Renato informa que em 16/02/17, representantes do 25 
SIMESC, CRM-SC e ACM participaram de reunião com o prefeito de Florianópolis Gean Loureiro e secretários de 26 
várias pastas (Gabinete, Fazenda, Administração e Saúde), quando as contas do município foram apresentadas. O 27 
prefeito também mostrou a proposta que apresentou ao SINTRASEM durante mesa de negociação. Os 28 
representantes do COSEMESC reafirmaram o posicionamento dos médicos do Corpo Clínico da PMF de 29 
alinhamento com os demais servidores na defesa da carreira e do serviço público e de que as negociações estão 30 
sendo conduzidas pelo Sindicato dos Servidores. 31 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Fabrizio não recebeu ligações relevantes. Dr. Flávio assume o plantão. 32 
3.3. Diretorias Regionais: Recebemos a Ata da 83ª reunião da DR Blumenau, ocorrida em 15/02/2017. 33 
4. Ordem do Dia: 34 
4.1. HRHMG (Neonatologia): Dr. Vanio inicia dizendo que o assunto é de extrema gravidade e passa a palavra 35 
para a Dra. Nadja que faz explanação da situação. Relata que a situação vem se agravando desde o ano de 2014. 36 
Informa que atualmente todos os dez leitos de UTI Neonatal se encontram ocupados, sendo que seis deles, com 37 
pacientes intubados. As dez vagas na ala de “cuidados mínimos” também estão ocupadas. O setor de alojamento 38 
conjunto da Ala A está lotada e da Ala B encontra-se fechado. A sala de parto encontra-se um verdadeiro caos. 39 
Avalia que o quadro sempre piora nos finais de semana, quando apenas dois médicos ficam de plantão. Informa da 40 
possibilidade de abrir mais dez leitos. Porém, para isso precisaria das equipes de trabalho, material etc. Dra. 41 
Giovana faz questionamento acerca da indicação de pacientes para outros hospitais (HIJG, por exemplo). Dr. Cesar 42 
se mostra muito preocupado com a situação dos médicos que atendem nesta situação pelo risco de óbitos, neonatais 43 
e outros agravos. Sugere que o SIMESC assuma a questão para tirar a pressão dos profissionais. Dr. Fabio lembra 44 
que neste ano não haverá novos pediatras no mercado de trabalho (devido a exigência de 3º ano para a residência 45 
médica). Sugere fazer levantamento minucioso dos leitos de UTI Neonatal na região. Dra. Nadja lembra que o 46 
CREMESC foi acionado mas nada foi resolvido. Dr. Vanio se coloca à disposição para conversar com os Drs. 47 
Alcides Sabino Santos Filho e Lizandro Frainer Furlani (médicos neonatologistas daquela unidade hospitalar), na 48 
tentativa de resolução do problema. 49 
4.2. Avaliação da Revista 154, do SIMESC: Dr. Cesar fez relato acerca dos valores da Revista. Avalia como 50 
muito boa a qualidade da revista. Considerou que a matéria de capa (Programa Mais Médicos) está muito 51 
esclarecedora. Dr. Leopoldo concorda dizendo que achou o texto elucidativo e nada cansativo. Afirma, que os 52 
dados demonstram que o Mais Médicos nunca funcionou. Dr. Vanio comenta que a cada linha, instigava-se mais a 53 
ler. Muito elogiada também a matéria sobre Voluntariado. 54 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião:  55 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 56 

Florianópolis; 20 de fevereiro de 2017. 57 
(Ata redigida por Marcio Alex Cardoso, funcionário do SIMESC e revisada pela Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª 58 
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